

# *Le festival «Café au Chocolat» revient dans l'est de Cuba*

---



La Havane, 29 nov. (RHC)- Le festival Café au Chocolat est de retour à Guantanamo, la capitale provinciale la plus à l'ouest de La Havane.

Cet événement culturel prétend fusionner des goûts, des arômes, des notes de musique pour mettre en valeur la culture et les traditions de cette région de Cuba.

Des musiciens très populaires chez nous, des troupes de théâtre et de danse sont à l'affiche du festival jusqu'au 2 décembre.

Pour cette édition, le comité d'organisation a invité l'agence italienne de coopération et développement en vue de mettre au point un paquet touristique à l'intention du marché européen.

Le programme touristique comprendrait éventuellement non seulement un contact avec la riche culture de la région mais aussi avec la culture du café et du cacao, en plus des paysages naturels des montagnes et des côtes.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/278560-le-festival-cafe-au-chocolat-revient-dans-lest-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**